



# 黒松

学校教育目標「誇り高く」

令和6年度 鶴舞小学校 学校報

第6号 令和6年5月28日

## 運動会大成功！

前日の雨風の影響で開催を心配しましたが、5月18日、最高の天気とグラウンドコンディションの中、PTA役員の皆様にもご協力いただきながら、子どもたちが大活躍する運動会となりました。競技に向かう情熱の赤、係の仕事や整列、控え所での過ごし方に表れる気品の白、そして今日の運動会全体に表れる創意工夫の黒、鶴の三色がしっかりと表れた素晴らしい運動会になったと思います。

鶴舞小移転まで  
673日



来年はこの校舎で行う最後の運動会となります。子どもたちやPTA、学校運営協議会などの意見を取り入れ、思い出深い運動会にしたいと思います。

## 学校後援会奉仕作業

鶴舞小学校の学校後援会では、一人一役奉仕作業として、運動会前の「除草作業」やPTA参観の際の「窓拭き作業」、「朝の読み聞かせ」をお願いしています。

1回目の奉仕作業は、5月14日の午後2時半からグラウンドの除草作業でした。お家の方と一緒に作業をしてくれた子どももいました。土が湿っていて作業はしやすかったものの、みなさん汗を流しながら集中して3時半近くまで作業していただきました。おかげさまで走路周辺が大変きれいになりました。ありがとうございました。



## 避難訓練

秋田県では、1983年（昭和58年）に発生した日本海中部地震を教訓として、毎年5月26日を「県民防災の日」、5月20日から26日までの期間を「県民防災意識高揚強調週間」と定めております。災害の記憶を風化させず、「災害に強い秋田県」を実現するため、この期間中は、県及び市町村、民間団体等による各種訓練や啓発活動につながる取組が、県内各地で行われます。

本校でも5月24日、授業時間中の地震発生を想定した避難訓練を行いました。

「おはしも」を守って迅速かつ整然と全員避難ができていました。消防署の方からは、「何度か来ているが、人数の多い中、避難がスムーズ」「非常ベルの後の放送の聞き方や教室から廊下への出方がよかった」「先生方の人員確認や検索がスムーズ、子どもに目を向けた避難誘導ができていた」というような講評をいただきました。

校長からは、大地震の際の避難の必要性や先日配付した「鶴舞小学校の基本情報」に記載されている「登下校中に大地震が起きた際の対応」についてお家でも確認するようお話ししました。

### 災害時は

- ◆地震の震度に関係なく、午前6時の時点で地域全体が停電の場合は、自宅待機とします。午前8時まで停電が復旧しない場合は、臨時休校とします。
- ◇メール配信が可能な場合は、午前6時～7時に連絡します。
- ◆安全を最優先し、保護者の判断で児童を自宅待機または避難させてください。
- ◇登校中に大地震があった場合は、揺れが収まるまで安全なところで待機し、家か学校か近い方へ進むよう指導しています。

鶴舞小学校の基本情報より



## 慣れてきたときが危険

新しい学年になって2カ月になろうとしています。学校生活や登下校にも慣れてきましたが、この時期に事故やけが、友達とのトラブルも増えてきます。自他を大切にする気持ちを家庭と学校両方で育てていく必要があります。登下校や学校生活についての子どもの様子について、聞いてみてください。



## 鶴舞小の子どもたちの活躍

☆第27回富士フィルムB I秋田杯争奪第26回秋田県小学生柔道選手権大会 (5/19)  
小学2年生女子 優勝 佐\*\*\*

☆第38回鳥海町卓球大会 (5/26)  
小学校女子の部 優勝 6年 夏\*\*\*

**優勝**